

## ABSTRAK

### IMPLEMENTASI MODEL KEPEMIMPINAN UNTUK MENINGKATKAN MOTIVASI KERJA KARYAWAN DALAM PERSPEKTIF ISLAM

(Study pada UPK DAPM Kecamatan Tanjungsari)

Kepemimpinan adalah proses mengarahkan dan mempengaruhi aktivitas-aktivitas yang berhubungan dengan tugas dan anggota-anggota kelompok. Dalam Islam, kepemimpinan yang terbentuk dalam berbagai tingkat manajemen, adanya tingkat manajemen bukan berarti membedakan masyarakat atau anggota namun untuk mengetahui kemampuan teknis dan kompetensi kerja yang dimiliki. Didirikannya UPK Kecamatan Tanjungsari bertujuan agar terangkatnya derajat Rumah Tangga Miskin (RTM) menuju masyarakat yang mampu mengiringi kompetisi zaman di era sekarang.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah Bagaimana Implementasi Model kepemimpinan untuk meningkatkan motivasi karyawan pada UPK DAPM Kec.Tanjungsari? Dan Bagaimana konsep kepemimpinan Islam dalam meningkatkan motivasi karyawan pada UPK DAPM Kec.Tanjungsari? Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui model kepemimpinan untuk meningkatkan motivasi karyawan Pada UPK DAPM Kec. Tanjungsari. Dan untuk mengetahui konsep kepemimpinan dalam meningkatkan motivasi terhadap karyawan UPK DAPM Kec.Tanjungsari Kabupaten Lampung Selatan.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan atau (*field Research*). Adapun berdasarkan sifatnya penelitian ini termasuk dalam penelitian *deskriptif analisis*. Teknik pengumpulan data dengan cara wawancara, observasi dan dokumentasi. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 18 orang karyawan.

Berdasarkan hasil penelitian, model kepemimpinan pada UPK DAPM Kecamatan Tanjungsari pemimpin sudah cukup baik dalam memotivasi karyawannya. Karyawan selalu termotivasi dan semangat untuk bekerja lebih baik lagi. Terbukti pemberian bonus, ucapan atau pujian, tunjangan hari raya (THR), komunikasi yang baik antara pimpinan dengan karyawan, dan lain-lain yang dilakukan pimpinan mampu meningkatkan motivasi karyawan dalam bekerja. Dalam konsep Islam pada UPK DAPM Kecamatan Tanjungsari dilihat dari delapan sifat kepemimpinan dalam Islam untuk meningkatkan motivasi kerja karyawan terdapat lima sifat yang telah di jalankan pimpinan UPK DAPM dengan baik, yaitu adil, amanah, *fathonah*, *siddiq*, dan sabar.